

## Prise parole Comité Palestine 42

*Je tenais à remercier toutes les personnes présentes ici. Je prends la parole au nom du Comité Palestine 42. Si nous sommes assez nombreux après les prises de paroles nous rejoindrons un rassemblement pro palestinien qui a lieu en centre-ville en cortège !*

Alors que le peuple palestinien continue de subir une attaque démesurée et sanglante depuis plus de 110 jours, présentant des tendances génocidaires, dans un processus plus large mis en place depuis avant 1948, nous tenions à organiser un rassemblement au cœur d'un quartier afin de montrer que les habitants des quartiers populaires soutiennent le peuple palestinien et sa Résistance et que nous sommes solidaires de la lutte du peuple palestinien, qui a raison de se révolter.

Nous tenions ainsi à mettre en avant le fait que nous devons tous être unis, à l'image de la Résistance Palestinienne, pour développer un fort courant et mouvement anti-impérialiste, pour soutenir la lutte légitime du peuple palestinien. Il est important de noter qu'après plus de 110 jours d'agression, la Résistance Nationale continue de se battre et que le peuple continue de la soutenir. Nous qui avons connu en divers occasions l'occupation de notre territoire par des puissances étrangères pendant des années au cours de l'histoire, savons que les peuples se battent jusqu'à la victoire pour leur liberté et leur souveraineté. Nous devons aussi analyser l'histoire et voir que peu importe le temps que cette lutte prendra, comme l'Algérie a vaincu, la Palestine vaincra !

Il est également important de dénoncer et de démasquer le soutien qu'apporte la France, à Israël, à cette armée soit disant la plus morale du monde, qui a lâchement assassiné plus de 27 000 palestiniens et palestiniennes, et blessé des milliers d'autres, qui a coupé l'eau à Gaza, ce que même les nazis n'avaient pas fait au ghetto de Varsovie, qui a assiégé des hôpitaux et empêche l'aide humanitaire de rentrer, entre autres abus et tortures.

Et maintenant ces mêmes impérialistes, sur la base d'un article douteux écrit par d'anciens soldats de l'armée israélienne, ont coupé l'aide de l'UNWRA, l'association des Nations Unies qui permettaient aux gazaouis de survivre, sous un blocus mis en place depuis 17 ans.

Dans le même temps, ces états impérialistes dont la France, criminalisent le soutien au peuple palestinien et engagent plusieurs procédures pouvant mener à la dissolution de différentes organisations pro-palestiniennes. Nous apportons tout notre soutien à l'ensemble de ces organisations, et devons lutter contre ces dérives anti-démocratiques. Nous apportons dans ce même sens notre total soutien à Georges Ibrahim Abdallah, combattant libanais communiste pour la Palestine, enfermé en France depuis 40ans, malgré le fait qu'il soit libérable depuis 1999, montrant ainsi que la loi est à deux vitesses et leur démocratie également.

Ainsi, nous appelons à développer des initiatives communes et unitaires dans un large front tactique de soutien à la lutte de libération nationale palestinienne, jusqu'à la libération de la Palestine de la mer au Jourdain !

Palestine vivra et vaincra !